

——風かおる季節になりました！——

○令和7年度がスタートし、1ヶ月がたちました。子供たちは新しい学年で、楽しそうに学習に取り組んでいます。

1年生は少しずつ小学校の生活に慣れ、朝のお掃除やお昼の給食に上手に取り組んでいます。6年生のお兄さんやお姉さんとも仲良く活動し、お掃除の仕方を教えてもらったり、一緒に遊んでもらったりしています。去年も感じましたが、1年生に優しく接することでみんなが気づかないうちに成長しています。学年に関係なく仲良くできるのが貴志南小学校の良さであり、集団生活の良さです。時にはもめることもあります。様々な性格のお友達との関わりを通して、相手の気持ちを考える子に成長してほしいと思います。



○新年度になって初めての授業参観へ、お忙しい中たくさんの保護者の方々にお越しいただき本当にありがとうございました。今年は例年より早く来校される保護者の方が多く、関心の高さを感じました。お子様のご様子はいかがでしたでしょうか。先生の話真剣に聞き、お友達の発表にうなづく姿はとても良かったと思います。子供たちの生き生きとした真剣な目を見ていると、本当に良い学級になっているなあと感じました。

○4月17日には、6年生の「全国学力学習状況調査」を行いました。普段のテストとは違い、記述式の問題が多く、とても難しかったと思います。最後まであきらめずに粘り強く取り組むことの大切さが実感できたのではないのでしょうか。



○家庭訪問が始まっています。お忙しい中お時間をいただきありがとうございます。お子様のご家庭での様子を担任に聞かせていただき、少しでも理解を深めその子にあった指導ができるようにしていきたいと思っています。5月2日までありますが、ご協力をお願いします。また、お子様のことで気になることがありましたら、いつでもご相談いただきますようお願いいたします。

(学校長)